

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT karena telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul : **“Analisis Yuridis Putusan Mahkamah konstitusi Nomor 53/PUU-XV/2017 Tentang Ambang Batas Pencalonan Presiden (Presidential Threshold)”** ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Hukum (S.H) pada Fakultas Hukum Universitas Islam Riau. Shalawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita, Nabi Besar Muhammad SAW. Yang telah membawa risalah Islam yang penuh dengan ilmu pengetahuan, sehingga dapat menjadi bekal hidup kita baik di dunia dan di akhirat kelak.

Pemilihan umum (Pemilu) adalah sebuah proses pemilihan dengan melibatkan seluruh warga negara yang akan menggunakan hak pilihnya untuk memilih wakil-wakil mereka. Pemilu 2009 banyak dinilai sebagai pemilu yang paling bermasalah selama era Reformasi, tak terkecuali problem yang terkait dengan pemenuhan prinsip keadilan pemilu (electoral justice). Problem tersebut mencakup tiga hal, yakni: pertama, tidak adanya jaminan hukum terhadap tindakan, prosedur, dan keputusan terkait proses pemilu. Ini terlihat dari banyaknya persoalan penyelenggaraan akibat sengketa dan ketidakjelasan pengaturan. Kedua, sistem yang dirancang tidak mampu memberikan perlindungan dan bahkan tidak mampu memulihkan hak elektoral yang terlanggar.

Ketiga, tidak tersedianya ruang yang memadai bagi warga negara (pemilih) untuk mengajukan pengaduan, mengikuti persidangan, dan mendapatkan putusan yang adil dalam hal terlanggarnya hak elektoral.

Dalam penulisan skripsi ini, dengan hormat penulis mengucapkan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada semua pihak yang telah memberikan arahan, bimbingan, bantuan serta motivasi dari berbagai pihak yang tidak dapat penulis ucapkan satu-persatu, maka dari itu pada kesempatan ini dengan rasa hormat penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk mengikuti pendidikan dan menjadi salah satu mahasiswa pada Universitas Islam Riau;
2. Bapak Dr. Admiral, S.H., M.H selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Islam Riau;
3. Bapak Dr. Ir. Suparto, S.H., S.IP., M.M., M.H., M.Si selaku Ketua Bagian Hukum Tata Negara Fakultas Hukum Universitas Islam Riau;
4. Bapak Asri Muhammad Shaleh, S.H., M.Hum selaku Dosen Pembimbing I yang juga telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, serta telah banyak meluangkan waktu dengan penuh kesabaran dalam mengoreksi tulisan penulis untuk memberikan bimbingan, arahan, dan pembahasan dalam penelitian ini;
5. Bapak Wira Atma Hajri., S.H., M.H selaku Dosen Pembimbing II yang juga telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, serta telah banyak meluangkan waktu dengan penuh kesabaran dalam mengoreksi

tulisan penulis untuk memberikan bimbingan, arahan, saran, dan pembahasan dalam penelitian ini;

6. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Hukum Universitas Islam Riau, yang telah memberikan bimbingan serta ilmu pengetahuan kepada penulis, sehingga penulis mendapatkan tambahan ilmu dan perluasan wawasan di Fakultas Hukum Universitas Islam Riau;
7. Kepada seluruh Staff TU Fakultas Hukum Universitas Islam Riau;
8. Seluruh teman-teman Universitas Islam Riau semua jurusan dan angkatan yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.

Atas jasa-jasa mereka, penulis hanya dapat memohon do'a semoga amal mereka diterima Allah SWT. Dan mendapat balasan pahala yang baik serta mendapat kesuksesan di dunia maupun di akhirat kelak. Penulis dalam hal ini juga mengharapkan kritik dan saran dari pembaca untuk menyempurnakan skripsi ini, dan semoga apa yang telah tertulis dalam skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya, Amin....

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Pekanbaru, 30 Oktober 2018

Penulis

ROMI DED HASRI
141010134